

Pressemitteilung

iStrom AG im Aufwind

Die unabhängige und schlanke iStrom AG beschafft für kleinere und mittlere Gemeindewerke bzw. Energieversorger günstigen Strom.

Seit der Gründung haben sich zu den 4 Aktionären 9 weitere Energieversorger als Beschaffungspartner der iStrom angeschlossen, sodass diese heute ein Stromportfolio von rund 400 GWh/J bewirtschaftet.

Anlässlich der ausserordentlichen Generalversammlung vom 03.02.2016 in Wohlen wurden die tba energie ag (Aarburg, Aargau) und Energie Hunzenschwil AG (Aargau) als neue Aktionäre aufgenommen. Als neues Verwaltungsratsmitglied wurde Hansueli Bircher gewählt.

Mit der Aufnahme der neuen Aktionäre wird die iStrom AG gestärkt und deren Attraktivität im schwierigen Strommarkt ist damit weiter gestiegen. Für kleinere bis mittlere Energieversorger kann so der immer komplexer werdende Energieeinkauf in professionelle Hände gelegt werden und das Ziel von tiefen Energiepreisen kann so im grossen Verbund erreicht werden.

Weitere Informationen auf der Webseite www.istrom.ch.

Auskünfte erteilen gerne:

- Wolfgang Tron, Präsident des Verwaltungsrates **iStrom AG**, Telefon 056 310 32 33
- Mauro Renggli, Geschäftsführer **iStrom AG**, Telefon 079 104 7171